

Beaumont

# Inauguration de l'Unité de Méthanisation



■ Visite guidée avec les deux chefs d'entreprise.



■ Les élus ont coupé le ruban, entourés par Eric et Olivier.

Ils ont souhaité créer l'événement en réunissant dans une ambiance décontractée élus, partenaires, agriculteurs, artisans, parents et amis pour l'inauguration de l'unité de méthanisation sur le site de la CERES Energies, plateforme située entre Beaumont et Flirey. Accueillis par Eric et Olivier Philippe, les invités ont visité les installations, guidés par les chefs d'entreprise qui ont apporté toutes les explications nécessaires sur la transformation des déchets organiques en électricité. Puis, en présence de Dominique Pottier, député de la circonscription de Toul, Olivier Jacquin, conseiller général du canton de Thiaucourt et Sylvain De-

noyelle conseiller général du canton de Vigneuilles, le ruban de la deuxième unité de méthanisation en Lorraine a été coupé.

Les élus ont encouragé et félicité les deux frères entrepreneurs saluant « l'esprit d'initiative, le goût de l'effort et le sens du commerce apportant par la création de leur entreprise des richesses sur le territoire ». Etant pionniers en la matière, ils ont profité d'aides publiques de l'Etat, de la Région et du Département ainsi que de l'Agence de l'Eau.

Pour finir et avant de rejoindre le carrefour des jeunes pour un pot amical, Eric et Olivier ont retracé l'historique de l'entreprise.

## En quelques dates

Fils d'agriculteurs à Seicheprey, ils diversifient l'exploitation familiale CERES Energies en se lançant dans l'entretien des espaces verts. Les déchets qu'ils produisent leur donnent l'idée de les traiter.

En 2003, ils créent CETV, une plateforme de compostage sur le territoire de Beaumont en créant 2 emplois pour cette activité.

En 2006, ils s'agrandissent et prennent des parts à la SARL Brie Compost dans la région parisienne.

En 2008, le projet de rachat d'électricité les amène à investir dans le travail de la méthanisation : produire du biogaz avec le compost

et le transformer en électricité.

Le 14 mars 2012 qu'ils vendent leur premiers KWh d'électricité.

En 2013, ils s'associent avec MT Services de Manonville pour proposer tous types de services aux particuliers et aux collectivités : collecte de déchets verts, entretien de chemins, curage, terrassement, balayage de voirie, déneigement...

Aujourd'hui, 11 personnes travaillent à temps plein sur le site lorrain du groupe de la CERES.

Heureux et fiers de leur entreprise, les deux jeunes quadragénaires n'ont pas dit leur dernier mot...